
意見を聴く会」
「議会改革について
意見を聴く会」
「議会改革について

を開催しますを開催します

●
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
の
情

報
公
開
で
は
、
よ
り
多
く

の
人
々
が
見
る
こ
と
が
で

き
る
よ
う
、
工
夫
が
必
要

で
は
な
い
か
。

●
議
員
全
員
協
議
会
も
テ
レ

ビ
中
継
し
て
ほ
し
い
。

●
議
会
広
報
は
見
や
す
く
、

議
員
個
々
の
賛
否
を
入
れ

た
こ
と
は
良
い
こ
と
だ
。

●
議
員
研
修
も
テ
レ
ビ
で
市

民
に
周
知
し
て
ほ
し
い
。

●
市
民
か
ら
意
見
を
聴
く
会

を
催
す
こ
と
は
良
い
こ
と

だ
。
年
２
回
ぐ
ら
い
開
催

し
て
ほ
し
い
。

●
小
中
学
生
議
会
を
開
催

し
、
も
っ
と
議
会
に
関
心

を
持
っ
て
も
ら
い
た
い
。

●
若
者
や
女
性
が
参
画
し

や
す
い
議
会
づ
く
り
に

努
め
て
ほ
し
い
。

●
一
般
質
問
の
一
問
一
答

方
式
は
良
い
こ
と
。
単

刀
直
入
に
質
問
し
た
方

が
、
市
民
は
分
か
り
や

す
い
の
で
は
。

●
一
般
質
問
で
質
問
が
重

複
し
な
い
よ
う
、
調
整

で
き
な
い
か
。

●
議
員
自
ら
意
識
改
革
を

し
、
政
策
立
案
能
力
、

資
質
の
向
上
に
努
め
る

べ
き
で
は
。

●
議
員
定
数
の
多
少
を
協

議
し
て
い
る
か
。

●
研
修
し
て
き
た
こ
と
を

政
策
に
結
び
付
け
て
ほ

し
い
。

主
な
ご
意
見

主
な
ご
意
見

反
省
と
課
題

反
省
と
課
題

　懇
談
会
の
各
会
場
で
、
市
民

の
皆
さ
ま
か
ら
議
会
の
資
質
向

上
に
向
け
た
ご
意
見
を
た
く
さ

ん
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　な
か
で
も
、
議
会
報
告
会
や

意
見
交
換
会
と
い
う
機
会
を
今

後
も
設
け
て
ほ
し
い
と
い
う
意

見
や
、
分
か
り
や
す
く
、
開
か

れ
た
議
会
運
営
に
す
べ
き
と
の

声
な
ど
あ
り
、
議
会
基
本
条
例

の
制
定
を
含
め
て
更
な
る
研

鑽
、
協
議
の
場
の
必
要
性
を
痛

感
し
ま
し
た
。

　当
議
会
と
し
て
は
、
今
後
も

引
き
続
き
市
民
の
皆
さ
ま
の
意

見
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
議
会

改
革
に
向
け
て
市
民
の
皆
さ
ま

が
何
を
求
め
て
い
る
か
に
つ
い

て
共
通
認
識
を
図
り
、
改
革
の

歩
み
を
止
め
る
こ
と
な
く
、
今

後
も
議
会
改
革
に
向
け
た
取
り

組
み
を
着
実
に
進
め
て
ま
い
り

ま
す
。

議
会
の
「
情
報
公
開
」、「
住
民
参
加
」、「
機
能
強
化
」

の
３
点
に
つ
い
て
の
主
な
意
見
を
抜
す
い
し
て
報

告
し
ま
す
。

情
報
公
開

住
民
参
加

機
能
強
化

第2回

主 な 内 容 議会基本条例素案について

　議会改革に市民の皆さんの声を反映させるため、ご意見をお聴かせ下さい。
どなたでも参加できますので、ご都合のよい会場へお気軽にお越し下さい。

皆さんの意見が議会を変えます。ぜひご参加下さい！皆さんの意見が議会を変えます。ぜひご参加下さい！

開催日時および場所
開催日程 会　　場 担当班

第１班
第２班
第３班
第１班
第２班
第３班
第１班
第２班
第３班

担当班の編成

萩野　幸弘　　菊池由紀夫
照井　文雄　　瀧澤　征幸
菊池　邦夫　　多田　誠一
浅沼　幸雄

瀧本　孝一　　佐々木大三郎
荒川　栄悦　　小 松　大 成
菊池　民彌　　安 部　重 幸

多田　　勉　　菊池巳喜男
菊池　　充　　織笠　孝之
佐々木　譲　　石橋　達八

第１班 第２班 第３班

附馬牛地区センター
松崎地区センター
宮守ホール
あえりあ遠野中ホール
小友地区センター
青笹地区センター
綾織地区センター
土淵地区センター
上郷地区センター

多くのご意見・提言ありがとうございました多くのご意見・提言ありがとうございました

を開催しました

上郷地区センターでの懇談会のもよう

～１月３１日から２月２日まで、９会場で～～１月３１日から２月２日まで、９会場で～

４月23日（月）

（時間：午後７時～８時30分）

４月24日（火）

４月25日（水）

　議会改革特別委員会として初めて、
市民と議員の懇談会を１月31日～２月
２日の３日間、議員が３班に分かれて市
内９会場で「議会改革について意見を
聴く会」を開催しました。
　平日の開催にもかかわらず、約１40
名の市民の皆さまに参加していただ
き、議会、議員に対する意見や、市政に
対する要望・提言、地域課題などにつ
いて懇談を重ねました。また、多くの
会場で、今後もこのような市民と議会
の懇談の場を持ってほしいとの意見を
いただきました。

とおの議会だより 6




